

## TARENTEAISE

## INFOS PRATIQUES

## AIGUEBLANCHE

→ **Club Ma belle vallée**  
Assemblée générale, suivie d'un repas, aujourd'hui, à 10 h.  
À la salle polyvalente du Morel, route du Morel.

## BOZEL

→ **Nouvel horaire des messes**

La messe dominicale de Bozel commencera à 10 h 30 (au lieu de 11 heures), à partir du 11 février. À l'église.

→ **Accueil des vacanciers**

Présentation des activités de la semaine aux vacanciers, par l'office "Vallée de Bozel tourisme", lundi 12 février de 17 h à 18 h 30.

Devant la mairie.  
Office de tourisme :

☎ 04 79 55 03 41

✉ info@ot-bozel.com

→ **Agenda paroissial**

Célébration des cendres marquant l'entrée en carême, pour tout le secteur paroissial, mercredi 14 février à 18 h. À l'église.

## BRIDES-LES-BAINS

→ **Concert "Sunny music live"**

Aujourd'hui, à 17 h. Devant l'office de tourisme, avec Hoho Chi, artiste solo multi-instrumentaliste, reprises aux rythmes reggae, hip-hop et funk. Boissons chaudes offertes. Gratuit.

→ **Trappers' party**

Vendredi 9 février de 16 h 30 à 18 h, réchauffez-vous auprès du feu et faites fondre des chamallows dans une ambiance Grand Nord. Concours de Wii pour les plus courageux. Boissons chaudes offertes. Devant l'office de tourisme. Gratuit.

## CHAMPAGNY-EN-VANOISE

→ **Les films d'en haut**

"Le Doigt de Dieu", sur la Meije. Aujourd'hui, à 20 h 30. À la salle des fêtes ; Gratuit. Tout public.

## LA LÉCHÈRE

→ **Maison de la montagne de Nâves**

Skating et biathlon : stages d'initiation pour les enfants de 7 à 14 ans, encadré par un moniteur diplômé d'État.

Du mardi 13 au jeudi 15 février à Nâves. 18 €. Inscription à une ou plusieurs séances possible (matin et après-midi).

Maison de la montagne :

☎ 04 79 24 40 13

✉ mmnaves@wanadoo.fr

## LES ALLUES

→ **Ensemble paroissial**

Messe, dimanche 11 février, à 18 h.

## LES BELLEVILLE

→ **Goûter littéraire**

Mercredi 21 février de 16 h 30 à 18 h. À la bibliothèque à Saint-Martin-de-Belleville, mairie. Pour partager les lectures entre les enfants de 6 à 12 ans. Gratuit.

Bibliothèque municipale :

☎ 04 79 00 10 09

## MOÛTIERS

→ **Crêpes de la Saint-Valentin**

Atelier de création d'une carte pour la Saint-Valentin et dégustation de crêpes. Aujourd'hui de 14 h 30 à 17 h. À la ludothèque.

AACM :

☎ 04 79 00 08 35

→ **Gaule tarine**

Assemblée générale de la société de pêche, vendredi 9 février à 20 h.

À la salle des fêtes.

→ **Ensemble paroissial**

Messe, samedi 10 février à Moûtiers, à 18 h 30 et dimanche 11 février, à Moûtiers et Saint-Martin-de-Belleville à 10 h 30, aux Menuires à 18 h.

→ **Cycle d'initiation d'histoire régionale**

Conférence proposée par Jean-Paul Bergerie, lundi 12 février, à 20 h. Au centre culturel Marius Hudry - premier étage. Ouvert à tous.

→ **Académie de la Val d'Isère**

Conférence "Les zouaves pontificaux", par Pascal Durandard, mercredi 14 février, à 18 h 30. Dans le salon royal du centre culturel.

→ **Carnaval**

Mercredi 14 février à 13 h 30. Départ de la médiathèque. Pour petits et grands dans les rues de la ville, animé par l'école de musique. M. Carnaval sera brûlé à la fin du défilé, devant l'école Darantasia.

→ **Rencontre des colporteurs de mémoire**

Lundi 19 février à 15 h. Au centre culturel Marius Hudry - premier étage. Ouverte à ceux qui ont entre 55 et 99 ans ou plus, et qui habitaient Moûtiers avant 1965. Travail d'écoute patrimoniale avec identification de photographies et de films anciens.

→ **Sortie exposition**

Journée "Anselme Boix-Vives" au musée des Beaux-Arts de Chambéry. Mercredi 21 février et samedi 10 mars, à 9 h. L'entrée et le transport sont pris en charge par la mairie.

Maison du tourisme :

☎ 04 79 04 29 05

## PLANAY

→ **Exposition sur le Vermouth**

La galerie Hydraulica accueille l'exposition temporaire : "Le Vermouth en Savoie, histoire d'un apéritif alpin". Tous les jours de 14 h à 18 h.

Jusqu'au vendredi 13 avril.

Galerie Hydraulica :

☎ 04 79 22 19 68

## SAINT-JEAN-DE-BELLEVILLE

→ **Cinéma**

Lundi 12 février, "Ferdinand" à 18 h et "La deuxième étoile" à 20 h 30, à la salle polyvalente. 5 €. 3 € pour les enfants (moins de 12 ans). Renseignements au 06 76 40 60 11.

## CHAMPAGNY-EN-VANOISE

## Avec ses allures de "Petit Palais", la piscine couverte a été inaugurée

Inaugurés en 2002, les bassins de la piscine de Champagny ont pris un nouveau visage cet hiver. Les 890 m<sup>2</sup> sont couverts par des voûtes, travaux décidés en 2009 et repris en 2015. « Nous avons gardé la vue », se félicitait le maire, René Ruffier Lanche, à propos de son "Petit Palais", inauguré lundi soir. « C'est une véritable réussite thermique, phonique et esthétique. Difficile d'imaginer qu'il y avait déjà un équipement », remarquait le conseiller régional Fabrice Pannekoucke.

« Nous venons de finir de payer en décembre, nous en avons repris pour vingt ans (emprunt de 2,4 M€). Mais ça ne change pas l'annuité de remboursement ». Comme le souligne l'architecte, le projet a su rester modeste (4,5 M€, un petit budget à l'échelle d'une piscine), appuyé sur l'existant, sans changer les dimensions des bassins, ni ajouter de bowling, ni de mur d'escalade. « Et l'espace détente a été réduit de 400 à 150 m<sup>2</sup>, dimensionné à la taille de la commune ».

Pour la station, l'investissement était une nécessité. « Toutes les stations voisines avancent. Nous avons fait le choix d'un toit rétractable : il faut sept minutes pour l'ouvrir ou le fermer », explique le maire. « Ce type d'équipement public coûte en fonctionnement, mais est nécessaire dans une stratégie de diversification touristique. La clientèle recherche une palette large d'activités en plus du ski », renchérit le député, Vincent Rolland qui, au passage, faisait remarquer : « nos com-



Les deux bassins existants sont désormais couverts d'un toit en voûtes et voisins d'un spa de 150 m<sup>2</sup>. Photo le DLJ.F.C.

munes stations sont aussi des entreprises qui se gèrent avec beaucoup d'investissements, qui donnent une impulsion pour que les opérateurs privés investissent aussi. On espère pouvoir continuer. » Avec d'autres élus de la vallée, le député rencontrera le cabinet du Premier Ministre, le 15 février au sujet du Fonds de péroration (Fpic). « Il ne s'agit pas de remettre en cause la solidarité nationale, mais nous ne pouvons continuer à ce rythme. Si on perd en compétitivité, ce sera moins d'emplois. »

« Ce projet est symbole de persévérance et de cohérence », remarquait à son tour le sous-préfet, Nicolas Martrenchard. « C'est un outil touristique qui a aussi une vocation

publique locale au service des populations pour les communes avoisinantes, ce qui a justifié les 100 000 € de subvention du DETR. » Une logique de territoire (notamment pour les écoles) qui a permis de décrocher deux subventions auprès de la Région, 80 000 € au titre du CAR, et, un accompagnement de 40 000 € au titre de la ruralité, et une autre du Département.

Profitant de la tribune, le maire a mis en avant les deux prochains projets : la base de loisirs (250 000 € de budget) et l'aménagement d'un plan d'eau agréé pour la pêche sur une cinquantaine de parcelles. « Il empêchera les constructions nouvelles et figera l'entrée de la station. »

Jean-François CASANOVA

## Premiers résultats encourageants

Sur 2,6 M€ de travaux, le dépassement n'a été que de 40 000 €. « La Sas, les bureaux d'études et les entreprises locales ont permis de boucler dans les temps et dans les budgets », se félicite l'architecte. « Pourtant c'était compliqué dans ces enveloppes budgétaires : nous sommes allés chercher des solutions chez nos amis portugais. Le projet cherche à être économique au niveau architectural, volumétrie et des moyens mis en œuvre. »

Le toit rétractable permet de conserver la vue et profiter de l'exposition. « C'est attrayant pour la population et

les touristes. » L'envers du décor cache un système de ventilation/désenfumage, une acoustique traitée, et le chauffage fait la part belle à l'énergie renouvelable (avec une pompe à chaleur et en allant chercher de l'eau à 20 mètres de profondeur). « L'exploitation est optimisée, on espère que ce ne sera pas un gouffre », conclut l'architecte. Les inquiétudes quant au fonctionnement sont déjà minimisées. « Nous avons prévu 63 000 € par hiver, nous en sommes déjà au deux tiers. On aura un déficit mesuré, moindre que prévu », avoue le maire.

## MÉRIBEL

## C'est parti pour les championnats de ski et snowboard des Forces armées britanniques



Lors de la cérémonie d'ouverture, le général Calder-Smith a applaudi le déploiement des équipes des trois armées participant aux championnats 2018.

Depuis 67 ans, les championnats de ski et de sports d'hiver des Forces armées britanniques se déroulent sur une semaine, en cette période et, pour la douzième année consécutive, à Méribel.

Pendant toute la semaine, sur les pistes du Roc de Fer se courent descentes, super-G, géants et slaloms. Un événement est aussi réservé aux sponsors et parrains de cette manifestation sportive, parmi lesquels d'importantes sociétés telles EADS, Airbus et bien d'autres.

Parallèlement, les épreuves de snowboard auront lieu sur la DC Area 43, le snowpark de Méribel-Mottaret.

Dimanche soir, dans l'aire d'arrivée du stade de la Chaudanne, le général Jonathan Calder-Smith, directeur des championnats pour la dernière fois, a ouvert cette 12<sup>e</sup> édition à Méribel.

## Plus de 150 athlètes au rendez-vous, cette semaine

Il a appelé les quelque 150 athlètes, femmes et hommes de la Royal navy, de l'armée et de la Royal air force ainsi que les coureurs handicapés à s'aligner sur l'esplanade alors que les moniteurs de l'ESF effectuaient une descente aux torches tricolores.

La parole fut passée ensuite à Eric Bouchet, directeur de Méribel tourisme, qui a remercié ISSSC, l'associa-

tion de sports d'hiver des Forces armées britanniques, de sa fidélité et rappelé que la station de Méribel était née voilà 80 ans grâce à un Britannique : Peter Lindsay.

Marc Bourreau, directeur de l'ESF, qui participe à l'organisation des épreuves, a souhaité bonne chance aux athlètes et un excellent séjour à tous.

Le mot de la fin est revenu au président d'ISSSC, le général Paul Jaques, qui s'est félicité de l'accueil chaleureux de la station et a remercié Jonathan Calder-Smith pour sa contribution à la réussite des championnats, cette année, et au cours des années écoulées.

Jean-Marie CHOFFEL

## LOCALE EXPRESS

## MOÛTIERS

## Thomas Faure a démystifié l'hypnose



→ Vendredi soir, l'Association d'animation du canton de Moûtiers (AACM) avait programmé une soirée "hypnose" à la salle Maurice Calloch. Aux commandes, Thomas Faure, magicien, puis "mentaliste". Il s'est très tôt formé pour devenir hypnologue (ou hypnothérapeute) en suivant des cours d'hypnose Ericksonienne à la très sérieuse école parisienne de l'Arche. Depuis, il reçoit dans son cabinet mais aime également faire des conférences pour expliquer et démystifier l'hypnose, que certaines personnes redoutent encore.

C'est ce qu'a fait ce jeune homme de 28 ans devant une centaine de spectateurs. Après un bref rappel historique du magnétisme et de l'hypnose qui débuta au 18<sup>e</sup> siècle, Thomas Faure a voulu décrypter certains fonctionnements : « on ne dort pas, c'est juste une suggestion, un état modifié de conscience », « on n'est pas tous réceptif de la même manière ». Mais ce que les spectateurs ont aimé, c'est bien sûr les démonstrations réalisées de façon ludique et dans un esprit bienveillant. Jeux sur des phénomènes physiques, émotionnels, amnésies partielles, hallucinations... ont amusé le public.

## COURCHEVEL

## Salon de l'emploi : une quarantaine de recruteurs chercheront leurs talents pour cet été

Judi, au salon de l'emploi hôtellerie-restauration, la salle de la Croisette sera pleine de recruteurs venus rencontrer les candidats potentiels à leurs offres d'été.

Cette année, Élisabeth Mugnier, directrice de l'Espace emploi formation, dont les bureaux sont situés à côté de la gendarmerie, a dû refuser des établissements. « D'année en année, nous avons plus de demandes de participation. L'année prochaine, nous agrandirons l'espace pour satisfaire une dizaine de recruteurs en plus », explique Élisabeth Mugnier.

En effet, la possibilité de rencontrer en direct des sai-

sonniers en recherche d'emploi attire, dans un secteur où les entreprises peinent à recruter. « Si j'ai un conseil à donner aux candidats, c'est de soigner la présentation. Autant du CV qu'ils laisseront que de leur personne. Des établissements prestigieux viennent au salon. Il est important aussi de faire le tour des recruteurs. Parfois, en se présentant, on découvre une opportunité qu'on ne soupçonne pas », ajoute Élisabeth Mugnier.

Des hôtels de Cannes, de Corse, du Cap d'Agde, de Saint-Tropez font le déplacement. Les établissements tels le Cheval Blanc ou le

groupe Barrière, sont aussi présents pour trouver les talents de leurs hôtels d'été et préparer déjà leur recrutement de l'hiver prochain.

L'année dernière, plus de 450 saisonniers étaient venus se présenter.

N.L.

Demain, de 9 à 18 heures, salle de la Croisette, Courchevel 1850.

Les candidats ont une journée pour trouver leur job d'été parmi les nombreuses offres de la quarantaine d'hôtels-restaurants présents au salon de l'emploi.

Photo DR

